



Importante anuncio sobre el pozo Sirius – 2 tras concluir la fase de pruebas

Este pozo es importante debido a que cuenta con la reserva de gas más importante de los últimos 30 años.



Pozo Sirius 2. Foto: Ecopetrol.



NOTICIAS RCN

abril 10 de 2025 | 05:48 p. m.

[Unirse al canal de Whatsapp de Noticias RCN](#)

Ecopetrol y Petrobras anunciaron que finalizaron con éxito las pruebas iniciales de formación del **pozo Sirius-2**.



RELACIONADO

[Ecopetrol podrá seguir con las operaciones en el pozo Sirius](#)

El proyecto Sirius-2 empezó en 2022, cuando se anunció el descubrimiento. Tras una serie de avances, pero también obstáculos, a **finales del año pasado se confirmó que los volúmenes de gas permitirían contar con este recurso durante varios años.**

¿Por qué es tan importante el pozo Sirius – 2?

A mediados de octubre y durante la VII Cumbre de Gas y Petróleo, las compañías anunciaron que en el pozo se dio el hallazgo más importante de las últimas tres décadas. Si bien se creía que las reservas iban a estar disponibles para 20 años, **tras el descubrimiento se elevó el tiempo hasta 40 años.**

Luz Stella Murgas, presidenta de Naturgas, destacó en aquel tiempo aquella noticia y aseguró que **el gas se iba a poder utilizar en 2029**; es decir, en poco menos de cinco años. No obstante, hubo inconvenientes en el camino.

LO MÁS VISTO



ACCIDENTE DE TRÁNSITO

VIDEO | Conductor quedó atrapado bajo tractocamión tras volcamiento en la vía Bogotá - Girardot

Hace 7 horas

SUBSIDIOS

2 **UNGRD entregará 500.000 pesos a colombianos en condición de vulnerabilidad: así puede ver si aplica**

Hace 7 horas

ACCIDENTE AÉREO

3 **VIDEO | Momento exacto en el que helicóptero se desploma sobre el río Hudson dejando seis muertos**

Hace 4 horas

COPA LIBERTADORES

4 **Atlético Nacional paso penas en Brasil y sufrió aparatosa goleada contra Inter de Porto Alegre**

Hace 4 horas

VISA

5 **Colombianos ya no tendrán que ingresar con visa a este país de Europa tras acuerdo**

Hace 5 horas



RELACIONADO



Un mes atrás, es decir, septiembre de 2024; el Juzgado Cuarto Laboral del Circuito de Santa Marta **le ordenó a Ecopetrol suspender la explotación de gas**. Resulta que las comunidades indígenas denunciaron que no fueron tenidas en cuenta para las labores adelantadas en ese sector.

La ubicación del pozo es cerca a donde están asentadas, por lo que las actividades desarrolladas podían afectar su ambiente. **El juzgado indicó que tampoco se podía usar el nombre Uchuva o Tayrona**.

Sin embargo, la buena noticia llegó tiempo después. El Tribunal de Santa Marta tomó una importante decisión sobre este pleito legal. **Revocó el fallo y le permitió a Ecopetrol seguir con su actividad**, la cual calificó como “de vital importancia para la seguridad energética del país”.

¿Qué vendrá tras completar la fase de pruebas?

Según expusieron ambas empresas, las pruebas iniciales arrojaron que hay un buen acople con el modelo geológico. Tras la culminación de este proceso, **iniciará la preparación para el desarrollo del yacimiento**.

Actualmente, Petrobras es el operador del consorcio y cuenta con un 44.44% de participación. En cambio, Ecopetrol tiene el 55.56%.

Ecopetrol • Gas

Unirse al canal de Whatsapp de Noticias RCN

Síguenos en Google News

TE PUEDE INTERESAR



INDÍGENAS

Madre indígena escondió a su hijo de un año en estado de desnutrición para impedir su rescate en Urabá

Hace 5 horas



BUENAVENTURA

Ellos son los hombres que más siembran terror en Buenaventura: ofrecen millonaria recompensa por su captura

Hace 6 horas



NARIÑO

Investigan presunto caso de acoso en la Universidad de Nariño: Esto se sabe

Hace 6 horas

EN VIDEO

MÁS VIDEOS



Guerra comercial entre EE. UU. y China: Donald Trump reaccionó tras aranceles del 34%

Hace 6 días



Colombia opta por el diálogo y las oportunidades de cara a los aranceles impuestos por Trump

Hace 6 días



Esta es la suma de dinero que devolverá 'El Pastuso' por caso UNGRD: legalizaron principio de oportunidad

Tras un año varados, seis helicópteros MI-17 podrán operar nuevamente

Hace 6 días

principio de oportunidad

Hace 6 días

Vecinos atacaron con piedras y puñal a policías en Bogotá: chaleco le salvó la vida a uno

Hace 6 días

OTRAS NOTICIAS



VISA

Colombianos ya no tendrán que ingresar con visa a este país de Europa tras acuerdo

La noticia se confirmó luego del acuerdo bilateral entre ambos países.

Hace 5 horas



COPA LIBERTADORES

¡Aldair Quintana se lució en el Cilindro!. video de su milagrosa atajada en Racing vs. Bucaramanga

Atlético Bucaramanga está resistiendo en Avellaneda. Aldair Quintana le ahogó un grito de gol a los jugadores de la 'Academia'.

Hace 5 horas

CORTE CONSTITUCIONAL

Las tutelas en salud aumentaron un 34%, pero no estarán funcionando ante la falta de recursos

Hace 15 horas

LA CASA DE LOS FAMOSOS

Yaya Muñoz y José Rodríguez tomaron una decisión: ¿qué pasó con su relación tras salir de La Casa de los Famosos?

Hace 6 horas

SUBSIDIOS

UNGRD entregará 500.000 pesos a colombianos en condición de vulnerabilidad: así puede ver si aplica

Hace 7 horas



Noticias



CORPORATIVO

RESPONSABILIDAD SOCIAL
ATENCIÓN AL TELEVIDENTE

CÓDIGO DE REGULACIÓN
CORREO EMPRESARIAL
PRENSA RCN
ATENCIÓN AL INVERSIONISTA

FACTURACIÓN ELECTRÓNICA
INFORME DE SOSTENIBILIDAD
VENTAS INTERNACIONALES
LINEA ÉTICA
OBA

MEDIOS ALIADOS

RCN RADIO TDT
LA F.M.
ANTENA 2
LA MEGA

LA REPÚBLICA
ASUNTOS LEGALES
AGRONEGOCIOS

NUESTROS PORTALES

CANAL RCN
ZONA INTERACTIVA
SUPERLIKE
MARKET RCN

UN PRODUCTO DE RCN TELEVISIÓN 2025

Protección De Datos Personales CANAL RCN

Política De Cookies



iab. COLOMBIA